



GENS D'ICI

Yacinne Khelifi
Nouveau président
de l'Association régionale
des harkis et leurs enfants

LARGENTIÈRE. Yacinne Khelifi prend la suite de Mohamed Mouslim dans l'association régionale des harkis et de leurs enfants (ARHE). Il est né à Aubenas le 7 février 1975. « J'ai vécu jusqu'à l'âge de 10 ans à la cité Neuilly Nemours de Largentière. Par la suite, j'ai grandi sur Annonay, ville pour laquelle je suis employé en qualité de brigadier-chef principal de police municipale depuis plus de 14 ans », confie-t-il. Marié et père comblé de deux enfants (un garçon de 9 ans et une fille de 3 ans), il réside, depuis 2010, sur la commune de Guilhaud-Granges. « Ce parcours corrobore à mon attachement pour le territoire ardéchois, terre de repli, d'accueil : Ardéchois, cœur fidèle ».

Son engagement est clair : « Enfants de harkis de la Demi-brigade des fusilliers marins (DBFM), de la seconde

génération, nous voulons vous témoigner notre volonté d'être digne de notre histoire, des sacrifices de nos pères et de la fidélité de la marine. Conscients que la DBFM, malgré les ordres, a choisi de "sauver l'honneur" en protégeant et transférant nos familles, nous lui en sommes éternellement liés, dévoués et reconnaissants. »

Yacinne Khelifi et le conseil d'administration de l'ARHE ont confirmé leur volonté de participer activement à « la journée d'hommage aux harkis du 25 septembre qui se déroulera devant la stèle commémorative du repli en 1962 à Largentière. » Toutefois, ils sollicitent, pour ce début, l'assistance des anciens, Mohamed Mouslim et Michel Sala, celle de l'Amicale nationale des fusilliers marins et commandos et, bien sûr, la présence active de la Marine.